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 お久しぶりです。1 年次研修医の佐々木です。 

 先日、マッチングの結果発表があり、我々むつ総合病院には 7 人がマッチしました。

むつ病院を選んでくれた皆さん、本当にありがとうございました！また、これまで見学

や実習を受けに来てくれた皆さんも、本当にありがとうございました。それぞれの新し

い職場で頑張っていただければと思います。6 年生の皆さん、体調に気を付けて全員合

格目指して頑張ってください。 

 さて、研修が始まってから早いもので半年が経ってしまいました。最初は「わかりま

せん」で許されていたものの、半年が経過すると覚えるべきことが見えてきて、知らな

いことの多さを痛感している毎日です。未熟な私ですがこれからもどうぞよろしくお願

いします。 

 話は変わりますが、先日浅虫で研修医ワークショップというものが開かれ、他の病院

を含めた多くの一年目研修医が集合して勉強をしてきました。夜には病院説明という名

の一発芸の舞台があり、僕たちは急遽行きのバスで考えた芸を披露しました。練習風景

を載せます。（内容はご想像にお任せします） 

 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


